

## Hockenheim – Verkaufsstart der Guten Schokolade steht bevor

 [mrn-news.de/2019/02/20/hockenheim-verkaufsstart-der-guten-schokolade-steht-bevor-383815](https://www.mrn-news.de/2019/02/20/hockenheim-verkaufsstart-der-guten-schokolade-steht-bevor-383815)



Hockenheim/Rhein-Neckar-Kreis/Metropolregion Rhein-Neckar. Sie ist da: Die Hockenheim-Edition der Guten Schokolade traf gestern Nachmittag im Globus ein. Die jungen Botschafter für Klimagerechtigkeit von Plant-for-the-Planet haben die 11.500 Tafeln mit fünf Hockenheim-Motiven in Empfang genommen. Der Startschuss zum Verkauf der zertifizierten Fairtrade-Schokolade anlässlich des Jubiläumsjahrs fällt am kommenden Samstag, 23. Februar, 9 bis 17 Uhr, im Globus Hockenheim. Ab diesem Tag kann die Hockenheim-Edition der Guten Schokolade zum Preis von einem Euro im Globus erworben werden (solange der Vorrat reicht). Sie ist von der Stiftung Warentest auch auf Platz eins der geprüften Milkschokoladen gelistet worden. Das besondere an der Schokolade ist, dass 20 Cent in Baumpflanzprojekte gehen. „Wer also fünf Tafeln kauft, der pflanzt einen Baum“, sagt Lia Mayrock, Botschafterin für Klimagerechtigkeit. Die süße Versuchung schmeckt damit nicht nur lecker, sondern ist auch ein aktiver Beitrag für den Klimaschutz.